ECONOMIST & JURIST



Redacción



La Inteligencia Artificial al servicio de la predicción de la evolución de los mercados financieros

• En un mundo complejo e impredecible como el actual, en que la información y los datos se suceden torrencial e incesantemente, se necesitan herramientas que permitan depurar la información disponible y convertirla en interpretable para la toma de decisiones

La economía no es ajena a esta situación y obliga al gestor financiero en su labor de planificación de estrategias de inversión a desarrollar herramientas que consigan, en lo posible, predecir con el menor margen de error posible el **comportamiento futuro de los mercados financieros**.

Thomas Hobbes (1588-1679) que en su obra Leviatán ya en el año 1668, incluyó el aforismo latino "scientia potentia est" dando entonces a entender que **el 'conocimiento es poder'** y ha sido con el avance de las nuevas tecnologías en una nueva sociedad capaz ahora de captar la información generada por los individuos, convertirla en datos y procesarlos que, hoy 500 años más tarde, podríamos decir que estamos ante una verdad universal y absoluta.

La capacidad de ...